

kratische Republik als Staat der Arbeiter und Bauern zu festigen, ihn in kultureller Beziehung zum Vorbild für ganz Deutschland zu machen und so die Voraussetzungen zu schaffen, die die Erhaltung des Friedens in der Welt und die friedliche demokratische Wiedervereinigung Deutschlands ermöglichen.

In diesem Sinne möge der Kulturbund am Kampf um die Lösung der nationalen Frage, der Gestaltung Deutschlands zu einem friedliebenden, demokratischen, fortschrittlichen und einigen Staat schöpferisch teilnehmen. Sie beginnen Ihre Arbeit für die neuen Ziele in dem Zeichen der großen Bewegung zur Entspannung und einem gesicherten Frieden, die gegenwärtig auf Initiative der Sowjetunion durch die Welt geht. Wir sind überzeugt, daß Sie es als Ihre vornehmste Pflicht betrachten werden, die bedeutenden Kräfte Ihrer Organisation in den Dienst dieser Bewegung zu stellen.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 7. Februar 1958